

## 合唱発表会 ～3年生の部～

3年生にとって、最後の合唱発表会。最高の合唱発表会にしたい、という思いは全学年の中で1番強かったのではないのでしょうか。その思いは、縦割り交流会や当日の司会進行など、取り組み全体に表れていたように思います。切り替えの素早さや、反応（声）の大きさなど、いつも1・2年生のお手本になってくれました👏

1番は、A組。曲は『結』。「僕たちはなによりも強い絆で結ばれている」という歌詞は、3年間ともに過ごしてきた絆を表現するのにぴったりの歌詞でした。特に最後の転調部分は、3年間積み上げてきた力、そして未来への希望を強く感じ、聴いていて心が震えました😊



2番は、C組。曲は、『虹』。息や声を合わせるため、お互いの声をよく聴き合っていることが体の動きから伝わってきました。体が自然と動いてしまうのは、全員で曲を味わって、作り上げている意識が強いからだと思います。そして、学級の中で選ばれた2名のソロパートは、圧巻でした👏



3番は、B組。曲は『春に』。それぞれのパートが異なる動きをしていても一体感を感じる、そんな不思議な魅力を感じました。それは、個々の頑張りが合わさると、学級全体の力になるということだと思いました。日々の小さな努力が当日の魅力ある合唱に繋がっていたように思います🌸



最後は、学年合唱。曲は、『あなたへ ~旅立ちに寄せるメッセージ~』。思い出を胸に、輝かしい未来に羽ばたいていきたい、という強い思いが、突き抜けるような勢いのある歌声や真剣な表情から伝わってきました。3年生にしか表せない言葉の重みが伝わってくる学年合唱でした✧



最後に、聴きに来てくださった方から3年生への感想です♪

- 3A ハーモニーが素晴らしかった。アカペラ部分がよかったです。
- 3B ハーモニー、まとまり、力強さがよく出ていました。素晴らしい。
- 3C ソロパートよかったです。
- まさに、「円熟」の合唱でした。友と過ごした時代の重さや厚さを感じる姿でした。
- 天下一品、圧巻でした。
- 最後だ頑張ろうという気持ちがどのクラスからも感じられ、とてもよかったです。涙が自然と溢れるほどの気持ちのこもった歌声は素晴らしい。ありがとうございました。
- 歌声も歌う姿勢も貫禄があってさすがでした。
- さすが！って感じで見えて楽しかったです。
- 最後の合唱という気持ちが、あれほどの一体感と迫力を生んだのでしょうか。自然と涙が溢れてきました。
- 堂々とした歌声に感動しました。仲間と一つのことに向かってやり遂げる行事はこれで最後だと思うと、感慨深いものがありました。今日を迎えるまでに、1・2年生からの積み重ねや、みんなの心・気持ちを一つにするために、色々な努力があったと思います。どのクラスも素晴らしかったし、最後の学年で歌った歌はとても素晴らしかったです！
- 3年間の成長の姿が、合唱の姿や歌う姿勢、態度から感じられた。迫力やダイナミックさがあり、合唱が力強くふくよかだった。
- 各パートのバランス、のびやかな高音と聞きやすい低音、それに裏打ちされた表現力など、最高学年の合唱として素晴らしかったです。それぞれの学級で工夫があり、指揮者・伴奏者と一体になった合唱に、聴き終わってつい「うん、うん」とうなずいてしまいました。あなたたちの声の強さや、1音1音へのこだわり、それだけでなく、指揮者を見つめるまなざしや姿勢にも、あなたたちがこれまで様々な経験を糧に培った「自信」がみなぎっているように感じるので。私は今日、それを「合唱」という形で実感したということです。